

17.100 pasajeros al día

## **Metro de Málaga suma 845.000 viajeros gracias a los universitarios**

### **El suburbano crece un 20% su ocupación gracias al inicio del curso académico**

Efe

El Metro de Málaga suma 845.000 viajeros al crecer su ocupación un 20 por ciento con los estudiantes universitarios desde el inicio del curso académico, lo que supone una media de 17.100 pasajeros al día.

El delegado de Fomento, Manuel García, ha declarado hoy que los datos confirman que "se están cumpliendo los objetivos estipulados" para hacer rentable la instalación del metro en la capital malagueña. En una rueda de prensa en la estación del Metro en la Universidad de Málaga, García ha manifestado que la semana pasada el total de viajeros ascendía a 740.000 desde la puesta en marcha del metro, el 30 de julio, y que en la última semana, con motivo del inicio de las clases en la universidad, ha aumentado en 105.000 pasajeros.

Por su parte, la rectora de la Universidad, Adelaida de la Calle, ha hecho hincapié en que "no hay casi circulación en el campus" cuando antes había "un gran tráfico de coches que se movía a cada hora". Ha animado a los estudiantes a utilizar el metro y ha dicho que el transporte público "da bienestar a la sociedad y a la comunidad universitaria".

Asimismo, el delegado del Gobierno andaluz, José Luis Espejo, ha recalcado que la puesta en funcionamiento del metro "está al servicio de mejorar la movilidad y el transporte en la ciudad" y especialmente en aquellos puntos como es el campus universitario. Espejo ha querido poner de manifiesto "el esfuerzo que la Junta de Andalucía está haciendo por mantener una universidad pública de calidad" con la "congelación de los precios públicos de las matriculas que se han fijado en las horquillas mínimas".

El delegado ha destacado que el precio de los másters ha bajado un 15 por ciento y que se ha alargado el pago de los cursos universitarios en "hasta cinco plazos mientras que antes solo se ponían a disposición dos".